

Frau
Präsidentin des Nationalrates
Mag. Barbara Prammer
Parlament
1017 Wien

XXIII. GP.-NR
1450/AB

22. Nov. 2007

zu 1504 J

GZ: BMWF-10.000/0178-C/FV/2007

Wien, 20. November 2007

Die schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 1504/J-NR/2007 betreffend Integrative Berufsausbildung, die die Abgeordneten Mag. Christine Lapp, Kolleginnen und Kollegen am 27. September 2007 an mich richteten, wird wie folgt beantwortet:

Zu Fragen 1 bis 3 und 5:

Im Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung sind mit Stichtag 1. Oktober 2007 keine Jugendlichen im Rahmen der integrativen Berufsausbildung beschäftigt.

Zu Frage 4:

Hierzu wird auf die Beantwortung der Anfrage Nr. 1492/J-NR/2007 durch den Herrn Bundeskanzler verwiesen.

Zu Fragen 6 und 7:

Im Bundesministerium für Wissenschaft und Forschung sind derzeit keine jungen Menschen im Rahmen der integrativen Berufsausbildung beschäftigt, da das Projekt erst vor kurzem angelaufen ist (Ministerratsbeschluss vom 29. August 2007). Das Ressort wird sich selbstverständlich in den kommenden Jahren bemühen, bei Vorhandensein geeigneter Bewerber/innen Jugendliche im Rahmen der integrativen Berufsausbildung zu beschäftigen.

Der Bundesminister:

